

Mittagsbetreuung Bernau

Wir haben die Kinder in die Welt der Klänge eintauchen lassen und von unseren Sinnesorganen die Ohren verwöhnt und unseren Tastsinn gestärkt. Die Klangreise zieht sich abwechslungsreich, wie das Wetter, durch den April. Die Klänge der Lotustrommel, Zimbeln und Samsula, die der tibetischen Klangschalen, des



chinesischen Tamtams und das Rauschen des Ozeans erfüllen unsere Räume. Die Kinder haben begeistert gelauscht, gespürt und ausprobiert.

**Sita Bauer und
das Team der Mitti-Kid`z**

